

SAG beim größten Schulfußballwettbewerb in Deutschland mit dabei im Finale

Die Schülermannschaft des SAG konnte beim Landesfinale des FWC in Kaiserslautern einen guten fünften Platz belegen. Beim größten Schulfußballwettbewerb in Deutschland, wahrscheinlich auch weltweit, konnten die jungen Kicker des SAG mannschaftlich geschlossen überzeugen. Trotz zahlreicher Ausfälle spielten sie ein gutes Turnier, in welchem sie alles gaben. Letztendlich mussten sie sich aber verdient in der Vorrunde dem Gymnasium Mülheim-Kärlich und der IGS Mainz-Bretzenheim geschlagen geben. Im Spiel um Platz fünf gelang ein 2:0 gegen das Gymnasium Wissen, wo Michael Schröder und Ayman Toumi die Tore erzielten.

Der Finaltag in Kaiserslautern war ein schönes Erlebnis für die Schüler und wird ihnen in großer Erinnerung bleiben. Tatkräftig als mitgereiste Fans unterstützte die Klasse 6s die Mannschaft.

Zu der erfolgreichen Mannschaft gehören:

Niklas Ballmann

Tom Schüssler

Ayman Toumi

Josua Nisius

Nico Egner

Fynn Konrad

Christian Höfner

Paul Petruch

Michael Schröder

Mathis Krämer

Kilian Lex

Elias Döring